

～やさしく・かしこく・たくましく～



馬宮っ子

6月号 No. 3

令和7年5月30日

さいたま市立馬宮東小学校



6月の生活目標
雨の日の過ごし方を考えよう
6月の保健目標
歯を大切にしよう

お知らせとお願い

やさしく～友達も自分も大切に～

(学校教育目標、いじめ撲滅強化月間より)

校長 伊藤 さおり

早いもので明後日から6月、梅雨の時期に入ります。同時に、1学期も半分を折り返します。先日は5年生の館岩自然の教室がありました。3日間、共に過ごし、たくさんの思い出とともに、5年生の子どもたちの頑張ったという自信に満ちた表情が何よりも印象的でした。他の学年でも、5月は学年での行事を実施し、充実した教育活動となりました。来週からは個人面談を予定しています。保護者の皆様と担任がお子さんについてお話ができる機会です。4月からのお子さんの様子や成長したこと、頑張っていることなどを共有していただき、またお気づきのことがありましたらお話をしてください。短い時間ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、さいたま市では、毎年6月を【いじめ撲滅強化月間】と位置付け、いじめの問題について考え、いじめが起きない集団や学校をつくろうとする意識を高め、子どもたちの豊かな人間性や社会性をはぐくむ取組を実施していきます。

具体的な取組は以下のとおりです。

- ①「ストップいじめ！」啓発ポスターを活用した、学級スローガンづくり
- ②計画代表委員による、いじめ防止を目指したキャンペーンの展開
- ③お話朝会での講話
- ④いじめの未然防止に向けた学級担任等による指導
- ⑤学校だより等による家庭や地域への広報活動
- ⑥「簡易アンケート」等の実施

【今年度のポスター】



また、馬宮東小学校学校 Web ページに「いじめ基本方針」を掲載しています。いじめの問題に対する基本姿勢、いじめの未然防止に向けての取組、いじめが起きた時の対応を定め、事実に基づき迅速かつ適切に、組織的に対処していきます。「相手が嫌がることを言う」「仲間はずれ」「遊ぶふりをして相手をたたく・ける」「物をかくす」「携帯電話などで、嫌がることをする」などは、決して軽い気持ちで行ってはならないこと、許されないことです。このことについては、6月3日のお話朝会で子どもたちに話をします。学校生活で、友達とかかわる際、互いに相手の気持ちを考えることで、仲よく楽しく過ごせるのではないかと思います。ただ、互いの思いがうまく伝わらないことも学校生活の中で見られることも実際にあります。相手を理解し、認め、思いやる気持ち、そして、自分自身も大切にすることを今月は再確認したいと思います。馬宮東小学校の「学校教育目標」の1番最初に「やさしく」というのがあります。6月の「いじめ撲滅強化月間」で、「やさしく」、「友達も自分も大切に」することを意識して取り組んでまいります。

6月5日に、3年生が「田んぼの学校」(生き物調査)を実施します。馬宮環境保全会、さいたま市農業環境整備課、埼玉南部漁業協同組合の方々の御協力をいただき、馬宮田んぼの用水路にいる生き物を調べます。「馬宮のすてき」を見つける学習として、地域の方々のお力添えをいただき、教育活動を充実させてまいりますので、引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

①【個人面談について】

実施期間：6月9日(月)～13日(金)

場 所：各教室

- ・お子さんの学校生活や家庭での様子について情報共有を図り、今後の教育活動に役立てていきます。
- ・個人面談期間は、全学年短縮日課5時間です。(14:10下校) いつもより下校時刻が早いので、放課後の過ごし方に御留意ください。

②【水泳学習について】

学習開始日：6月17日(火) 5・6校時

- ・6年生が学校の代表としてプール開きに参加します。1～5年生については、翌日以降、水泳時間割に従って水泳学習が始まります。
- ・お子さんの健康観察を十分に行っていただくとともに、プールカードや持ち物の準備等も併せてお願いします。

③【熱中症の事故防止について】

気温上昇に伴い、熱中症事故が発生しやすい時期になってきました。教育活動においては、児童の様子や暑さ指数を踏まえ、十分注意して行ってまいります。登下校についても風通しのよい服装など御家庭で配慮していただくようお願いいたします。

④【マミヤンBOX設置】 1階応接室前

今年度もマミヤンBOXを設置します。子どもたち一人ひとりの頑張ったことや嬉しかったこと、逆に困っていることや相談したいことを、担任や友達と話し、共有するだけでなく、学校内の他の職員にも伝えたい、お話は苦手だけど、書くことならできるなど、子どもたちの様々な思いに応えるBOXを設置します。子どもたちへのきめ細やかな支援、指導につなげていきます。

⑤【学校文書デジタル化の運用開始について】

学校やPTAからのお便りのデジタル化を6月より運用を開始させていただきます。なお、1学期中は試行期間とし、紙でのお手紙配付とデジタル配信を併用してまいります。2学期よりデジタル配信に移行させていただきます。継続して紙媒体での配付を希望される御家庭については、連絡帳にてお知らせください。(既に担任にお知らせいただいている場合は御連絡不要です。)

5月の学校生活の様子

5年館岩自然の教室5月27日～29日

充実した3日間を過ごすことができました。



*馬宮東小学校 Web ページ「学校生活」に、「児童の様子」について紹介していますので、御覧ください。